

Neue Radsportveranstaltung in Bayern

Heute trafen sich [Jung Antoine](#) (Elsass Bäcker), Ewald Strohmeier (Bayernrundfahrt) und [Dominik Dietrich](#) (Hairstyling Dietrich/ DD Cycling) um über einen Standort für ein neues Rennen in Bayern zu beraten. Gefunden hat man einen schnellen 700 Meter Kriteriumskurs in Schönberg im Landkreis Mühldorf am Inn. Perfekter Weise ist Schönberg auch der Hauptsitz des [Elsass-Bäcker](#). So konnte auch Bürgermeister Alfred Lantenhammer schnell von der Idee überzeugt werden und sagte die Unterstützung der Gemeinde zu. So wird am 5.6.2022 (Pfungstsonntag) das Schönberger Pfungstradrennen stattfinden. Das Hauptrennen findet in der Klasse KT/ Elite Amateure statt (70 Runden = 49 Kilometer). Einen Tag darauf am Pfungstmontag, wird in der Region das Rennen in Wartenberg stattfinden. So können Rennfahrer bei einer Anreise, zwei Rennen bestreiten.

Auf dem Bild sind Ewald Strohmeier, Toni Jung, Bürgermeister Alfred Lantenhammer und Dominik Dietrich zu sehen (von links)

